

Insolite : les phobies les plus bizarres

On a tous peur de quelque chose. Certaines phobies sont assez courantes, comme l'arachnophobie, la peur des araignées, ou la claustrophobie, la peur des endroits clos, mais d'autres sont beaucoup plus surprenantes...

L'alopophobie : la peur des crânes dégarnis

L'alopophobie peut désigner la peur des personnes chauves ou la peur d'avoir soi-même le crâne dégarni.

La carpophobie : la peur des fruits

La personne atteinte de carpophobie éprouve une peur irrationnelle des fruits et refuse d'en consommer.

La nanopabulophobie : la peur des nains de jardin à brouette

Heureusement, on en voit de moins en moins !

L'apopathodiaphulatophobie : la peur d'être constipé

Une peur qui peut mener l'apopathodiaphulatophobe à surconsommer des produits laxatifs.

L'ithyphallophobie : la peur de voir un sexe masculin en érection

Il s'agit en général d'une peur panique de la sexualité.

La tirophobie : la peur des fromages qui puent

Mieux vaut fuir la France !

La stasophobie : la peur de rester debout

Elle est liée à un manque d'estime de soi, à un besoin de rester dans son coin pour ne pas être vu.

La pogonophobie : la peur des barbes

Les pogonophobes attendent avec impatience la fin de la mode hipster !

L'ombrophobie : la peur de la pluie

L'ombrophobe a peur qu'il pleuve trop ou qu'il y ait trop d'humidité.

La papétoleptophobie : la peur du papier toilette

Une peur qui peut être très handicapante !

L'alektorophobie : la peur des poulets

À ne pas confondre avec l'ornithophobie, la peur des oiseaux.

La phobophobie : la peur d'avoir peur

Face à une situation difficile, le phobophobe a peur de ressentir une grande anxiété, comme une attaque de panique.

